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Voulez-vous vous installer dans un grand pays aux nombreuses opportunités ? Voulez-vous vous joindre aux milliers de professionnels expérimentés et de travailleurs qualifiés qui immigrent au Canada chaque année ? Venez apprendre davantage sur le système électronique de gestion des demandes d’immigration « Entrée Express » d’Immigration, Réfugiés et Citoyenneté Canada (IRCC), qui pourrait faciliter votre immigration au Canada.
L’Ambassade du Canada au Maroc offrira des sessions d’information le samedi 20 mai 2017 à Casablanca. 
Si vous êtes intéressé(e), veuillez nous confirmer votre participation en vous inscrivant à l’une des sessions suivantes :

[bookmark: _GoBack] Session du 20 mai 2017 à 10h00 : http://www.international.gc.ca/canada-europa/france/visas/horaire_single-fr.asp?sd=05_20_2017-10_00_am
 
Session du 20 mai 2017 à 14h00 : http://www.international.gc.ca/canada-europa/france/visas/horaire_single-fr.asp?sd=05_20_2017-2_00_pm
 
Important : Les conjoints désireux d’y participer doivent obtenir leur propre inscription. Les participants sont priés de ne s’inscrire qu’une seule fois et à une seule session.
 Les candidats sélectionnés recevront une confirmation plus détaillée et devront se présenter au moins 45 mn à l’avance munis d’une pièce d’identité pour avoir accès à nos salles.
 La présentation sera faite en français, mais des questions en anglais pourront être posées.
 Veuillez noter que d’autres sessions d’information seront programmées dans différentes villes au Maroc, alors restez connectés ! Plus d’informations vous seront communiquées ultérieurement.
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Want to move to a big country with numerous opportunities? Looking to join the thousands of experienced professionals and skilled workers who immigrate to Canada each year? Express Entry can help you get to Canada faster. So come and learn more about “Express Entry”, the electronic system to manage applications for permanent residence.
Information sessions will be provided by the Canadian Embassy on Saturday May 20, 2017 in Casablanca.
If you are interested, please complete the registration form at one of the following sessions:
May 20, 2017 at 10:00 am : http://www.international.gc.ca/canada-europa/france/visas/horaire_single-en.asp?sd=05_20_2017-10_00_am
May 20, 2017 at 14:00 pm : http://www.international.gc.ca/canada-europa/france/visas/horaire_single-en.asp?sd=05_20_2017-2_00_pm
Important : Spouses wishing to participate will have to complete their own registration form. Paricipants are asked to register only once and at one session only.
Selected candidates will be invited to participate and receive a detailed confirmation. They will have to show up 45 mn in advance and present their identity card to be allowed to participate.
The information session will be presented in French, but English questions may be asked.
Other information sessions will be scheduled in different Moroccan cities, so stay tunned! Further information will be soon released.
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